



Das Wildbienenhotel wird aufgestellt (v. li.): Marco, Simon, Peter Mühl (Mitarbeiter), Clara, Felix (Sozialtherapeutische Siedlung Bühel) sowie Franz Lehner (Aufsichtsratsvorsitzender) und Rainer Haas (Vorstandsvorsitzender, beide Raiffeisenbank Straubing).

Ein Wildbienenhotel mit besonderer Optik

Die Raiffeisenbank Straubing hat ein Wildbienenhotel in der Optik ihres derzeit entstehenden Verwaltungsgebäudes anfertigen lassen. Gebaut wurde es in der Holzwerkstatt der Sozialtherapeutischen Siedlung Bühel von Marco, Simon, Felix und Clara gemeinsam mit Mitarbeiter Peter Mühl. Dazu haben sie mit Schilfhalmen, Ziegelsteinen, Eichenholzblöcken und Bambus gearbeitet. Standort des Wildbienenhotels ist eine Blühwiese in Rain. Der Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank, Rainer Haas, bedankte sich bei der Übergabe des Hotels für die Arbeit in der Holzwerkstatt und betonte, dass Veränderungen in Richtung Nachhaltigkeit im Kleinen beginnen würden. Die Blühwiese gehört dem Landwirt und Aufsichtsratsvorsitzenden des Kreditinstituts, Franz Lehner. Das Wildbienenhotel ist ein Baustein des neuen Nachhaltigkeitskonzepts der Raiffeisenbank. Das Institut hat sich vorgenommen, 34 Nachhaltigkeitsziele bis zum Jahr 2025 umzusetzen. Ein Beispiel dafür sind neben dem Wildbienenhotel die 5.000 Bäume, die das Kreditinstitut in der Region gepflanzt hat.